## "Erben und Schenken"

Vortrag der Reihe "Pflege im Gespräch" Mittwoch, 11. April 2018, 19:30 Uhr, Koblach Gemeindezentrum Dorf Mitte, Werben 9, Sitzungszimmer 1. OG

Eine geregelte Vermögensübergabe erspart Streitigkeiten, viel Aufwand, Mühe und Geld. Für eine geplante Vermögensnachfolge stellen sich folgende Fragen:

- Wie wird ein wirksames Testament erstellt?
- Welche Formen von Testamenten gibt es?
- Wie kann ich sicherstellen, dass das Testament auch gefunden und nicht verändert wird?
- Ist es sinnvoll, Vermögen schon zu Lebzeiten zu übergeben?
- Welche Kosten sind damit verbunden?
- Welche Neuerungen bringt die Steuerreform in Bezug auf Schenken und Erben mit sich?
- Was ist eine Schenkung?
- Welche Auswirkungen haben solche Schenkungen auf Pflegegeldansprüche und Unterhaltsansprüche?

Wertvoller Begleiter: Diese Veranstaltungsreihe richtet sich mit Informationen und Unterstützung im weitesten Sinn an pflegende Angehörige. Ansprechen wollen wir auch alle Interessierten, denn oft wird man ganz unvorbereitet mit der Betreuungs- und Pflegebedürftigkeit der Eltern, Schwiegereltern oder anderer Familienangehöriger konfrontiert. Qualifizierte Referentinnen und Referenten und die enge Zusammenarbeit mit sozialen Einrichtungen der Gemeinde und der Region machen "Pflege im Gespräch" zu einem wertvollen Begleiter. Organisiert von den Krankenpflegevereinen und Mohi der Kummenbergregion in Zusammenarbeit mit connexia.

Referent: Mag. Valentin Huber-Sannwald, Notar

Pflege im Gespräch

**Koordinatorin:** Johanna Kolar, **M** 0650 2341634

Bitte beachten Sie die weiteren Veranstaltungen im Rahmen von "Pflege im Gespräch" auf der Homepage unter <u>www.connexia.at</u>











